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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

認知症について【ロータリーの友誌委員
会】砂川市⽴病院 認知症 疾患医療セン
ター⻑ 内海 久美⼦ 様

本日はお招きいただきありがとうござい

ます。

砂川市立病院を昨年定年退職し、現在は

滝川メンタルクリニックで週１回金曜日

に勤務しております。認知症は長生きを

すれば誰でもなっておかしくない病気で

す。身近な認知症として一番多いのはアルツハイマー型認知症で

す。患者の７２％、３人に一人がアルツハイマー型です。次に多

いのは脳梗塞・脳卒中などの血管性認知症です。

アルツハイマー型の症状によって軽度、中程度、重度の３種類に

分けることができます。

軽度は一緒に住んでいる人しかわからないくらいで、物の名前を

忘れる、人の名前が出てこないなど。中程度は薬を飲み忘れた

り、冷蔵庫の中身を腐らせたりなど。重度は言葉が出ない、家族

がわからない、笑わない、曜日がわからないのでゴミ出しができ

なくなり家がごみ屋敷になってしまうなどです。治療薬としてド

ネペジルなどの薬がありましたが、今年からレケンビという画期

的な薬が認可され、初回の投与は空知で認可されているのはは砂

川市立病院のみです。半年後からは次の医療機関での投与が可能

となり、吉田クリニックでも投与できるようになり、利便性が向

上しました。ご清聴ありがとうございました

幹事報告
1. 秋の交通安全「旗の波運動」が9月20

日金曜日北洋 銀行滝川支店前の国道沿い

で午前7時50分から午前8時10分まで行わ

れます。メークアップの対象となります

ので多くの方のご参加よろしくお願いし

ます。 また、その後に行われる秋の交通

安全運動も合わせ、後方の掲示板にてご

確認下さい。

2.2024年10月24日、25日に韓国・ソウル

で開催される日韓親善会議のご案内が届いております。

委員会報告
川口親睦活動委員長　9月19日18時30分よ

りすし処やまもとにて木曜フォーラムが

開催されます。多数の参加お待ちしてお

ります。10月10日18時より三浦華園にて

滝川・砂川合同例会が開催されます。

杉山そらぷち特別支援委員長　10月6日そ

らぷちフェスティバルに合わせて移動例

会を行います。家族も連れて参加をお願いいたします。

浮田ニコニコBOX委員長　9月10日西田会長、黒元青少年奉仕委員

長、畠山副委員長が滝川市教育委員会に出向き、生理用品を寄贈

してまいりました。北海道新聞に掲載されました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

⻄⽥浩⼆、篠島由⼀．⾼橋賢司、吉⽥英⼈

合計 28,000円     累計 598,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年09⽉25⽇

出席報告   9⽉12⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 2名 7名 49名 23名 79%

■ゲスト
︓

内海久美⼦ 砂川市⽴病院認知症疾患医療セン
ター⻑

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ⼭⼝洋史、上⽥恒太朗 累計 625,000円
◆財団︓ 上⽥恒太朗      累計 740,254円

第3413回 例会報告 令和6年9⽉12⽇（⽊）
会⻑挨拶

今週9月10日火曜日、滝川市教育委員会学校運営課に出向き、黒元委員長、畠山副委員長とともに青少年奉 仕委

員会委員会事業の生理用品の寄贈を行ってきました。寄付の趣旨は安心して学校生活を送ることができるよう、

中学校の女子トイレに生理用品を設置していただきたいという旨です。滝川市教育委員会から田中教育長、諏佐

教育部長、福田指導参事をはじめ関係職員方が出迎えてくれました。田中教育長は滝川市議会のなかでも生理用

品等については、議題に上がっていたということでした。今回ロータリークラブが寄贈してくれたことにより布

石となり、今後の対応も変えることが出来るようになると喜んで頂くことが出来ました。青少年奉仕委員会の皆

様、お疲れ様でした。11月の例会を楽しみにしています。さて、本日の例会にも関係しますが、滝川市役所ロビ

ーに認知症の資料、簡単な問題、ポスター等がたくさん 設置されており資料等はすべて無料となっていまし

た。その中でもポスターに書かれていた認知症になりやすい人の項目に、私自身けっこう当てはまっていたのに

は、悲しくなりました。出来るだけ家族に迷惑をかけないように努力してみようと思います。


